

# Sierre fait la révolution

L'internet de l'énergie sera au cœur de la huitième édition de la Conférence TechnoArk, qui se tiendra ce vendredi 25 janvier à Sierre (Techno-Pôle). Une dizaine de spécialistes européens et américains évoqueront cette prochaine révolution, avec leurs découvertes et leurs solutions. Le rendez-vous est ouvert au grand public. Les inscriptions peuvent se faire via le site [www.technoark.ch](http://www.technoark.ch).

En parallèle au développement de l'internet et à l'apparition des smartphones, le monde de l'énergie a vu arriver les «smart grids», des réseaux informatiques intelligents qui permettent d'optimiser la production, la distribution et la consommation d'électricité. Selon des spécialistes, la rencontre entre les deux technologies – smartphones et smart grids – est inévitable. Elle serait même une solution pour sortir du nucléaire, booster les énergies renouvelables et consommer moins d'électricité. Le sujet suscite nombre d'interrogations. Quels impacts auront ces réseaux sur notre société? Comment se comporteront les consommateurs? Quels acteurs du monde énergétique ressortiront grandis ou affaiblis de cette révolution? Les invités de la Conférence apporteront des réponses à ces questions, en donnant des exemples concrets de ce qui se réalise déjà aujourd'hui dans le domaine. ● **BC/C**



La Conférence TechnoArk se tient sur le site du Techno-Pôle à Sierre. Elle réunit grand public et spécialistes de l'Internet des objets. BITTEL/VA

## MÉMENTO

### VISSOIE

**Concert.** Le groupe de jazz Swing Maniak et le virtuose de l'accordéon Stéphane Chappuis seront en concert le samedi 26 janvier, dès 20 h, à la tour d'Anniviers à Vissoie.

### CRANS-MONTANA/SIERRE

**Lecture.** Les bibliothèques de Sierre et de Crans-Montana organisent une rencontre «Né pour lire» le samedi 26 janvier. Les tout-petits et leurs familles seront accueillis au milieu de livres, pour un moment de partage et de douceur de 10 h 30 à 11 h 30 à Sierre, et de 9 h 30 à 11 h à Crans-Montana.

### SIERRE

**Musique polonaise.** L'Espace interculturel de Sierre organise un concert de la nouvelle année le dimanche 27 janvier, dès 17 h au temple protestant de Sierre. La pianiste arménienne Lia Hakhnazarian et la soprano polonaise Adriana Boczkowska interpréteront des œuvres de compositeurs polonais.